## 2019 年度 体協ニュース

No.	2019—16
行事名	第 44 回 板橋区・高島平ロードレース大会 報告会
会場	板橋区立志村コミュニティホール
日時	令和元年 11 月 6 日(水) 午後 6 時 30 分~午後 8 時 30 分
主催	(公財)板橋区体育協会・(一社) 板橋区陸上競技協会

令和元年 11 月 6 日(水)午後 6 時 30 分より板橋区立志村コミュニティホールにて「**第 44 回 板橋区・高島平ロードレース大会報告会**」が開催されました。

- 1:主催者挨拶 司会・福澤 敏子総務部長 (公財)板橋区体育協会 下田 賢司会長、(一社)板橋区陸上競技協会 豊泉 和男会長よりご挨拶を 頂きました。
- 2:報告会 進行・安田 満雄常務理事(事業部長)
  - \*全体報告 (公財)板橋区体育協会 安田 満雄事業部長、(一社)板橋区陸上競技協会 山口 高史 理事長、高島平警察署 松山 直親警備課長より、今大会での反省点や改善点、良かった点な どについての報告がありました。
  - \*警備報告 ALSOK 常駐警備株式会社より報告がありました。
  - \*運営報告 株式会社アールビーズより報告がありました。
  - \*各項目意見交換 大会準備・運営等に携わった方々からの貴重な意見を頂きました。
- 3:懇親会
  - \*乾杯 髙澤 誠副会長のご発声で懇親会がスタートしました。
  - \*懇談 大会を振り返り和やかに歓談をする姿と、より良い大会とするために活発な意見交換を する姿が見られました。
  - \*中締め 加藤 勝一専務理事の挨拶で、無事に中締めとなりました。

## 意見・反省・要望・感想等

- ・競技全体については大きな問題はなかった。他の大会と違いリピーター率が高い大会である。
- ・貴重品以外の一般荷物の一時預かりの要望があり、実施できるかを検討していく。
- ・緊急車両出動がレース中4件あり、緊急車両最優先とされていたが1件だけ出動に影響がでて しまった。フィニッシュ付近での要救護者への準備・対応について再度確認をしていく。
- ・走路での車両や歩行者・自転車の方への誘導や対応にプラカードを活用すると効果があるので、 次年度も活用した方がよい。引き続き走路員の適正配置をお願いしたい。
- ・駐車許可書を提示せずに駐車している利用者が半数ほどいたので徹底して欲しい。
- PR ブースでの和太鼓演奏は賑わいと交通整理面で良い効果を出せたが、演奏時間や音量などの 検討が必要である。※住民から苦情があった。
- ・前日は雨で準備に影響が生じたが、当日撤去・復旧については概ねスムーズにできた。

(浅賀 公子 記)



